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ATA 254

Aos (31) trinta e um dias de março de 2021 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na
Rua 119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião extraordinária virtual do Conselho Municipal
de Saúde de Itapema. A Sra. Janaina abriu a reunião agradecendo a participação de todos que puderam se
fazer presentes. Passou-se a leitura da Ata 253, que foi aprovada por todos. Com relação a pauta agendada é
a prestação de contas do 3º quadrimestre de 2020, foi passada a fala a Sra. Gilvânia, que fez os
esclarecimentos sobre a prestação que foi enviada previamente e engloba a prestação de constas do gastos
com COVID, com a pactuação de consultas da AMFRI e com os prestadores. Em número gerais o município
previu no ano de 2020, a arrecadação de R$167.160.405,50 (cento e sessenta e sete milhões, cento e sessenta
mil, quatrocentos e cinco reais e cinquenta centavos), e de fato arrecadou R$198.855.629,31 (cento e
noventa e oito milhões, oitocentos e cinquenta e cinco mil, seiscentos e vinte e nove reais, e trinta e um
centavos . Deste valor foi aplicado na saúde R$64.642.239,81 (sessenta e quatro milhões, seiscentos e
quarenta e dois mil, duzentos e trinta e nove reais e oitenta e um centavos, somando um percentual de
32,50% da receita total, ultrapassando em 17,50% o valor obrigatório de 15% constitucional, ou seja foi
dobrado o valor mínimo e mais 2,50%. Passou-se então a leitura dos sub grupos, de atenção básica, média e
alta complexidade, vigilância sanitária e assistência farmacêutica, e o crédito extraordinário para
enfrentamento do COVID 19, com o detalhamento dos repasses, dos fundo a fundo e investimento próprio.
Detalhou-se então os gastos com as despesas correntes e de capital, despesas específicas com enfrentamento
ao atendimento de pacientes com COVID 19, durante o ano de 2020, atentando que no inicio da pandemia
houveram muitas dispensas de licitação no inicio do atendimento da pandemia o que foi justificado
e a partir de julho o municipio se organizou com as licitações e aquisições, com os termos aditivos para
manutenção centro de triagem e dos repasses, sendo a soma total de despesas do COVID-19,
R$7.218.870,27 (sete milhões, duzentos e dezoito mil, oitocentos e setenta reais e vinte e sete centavos. Com
relação ao pagamentos de serviços credenciados, sejam clínicas com exames e procedimentos ou
profissionais com consultas, o valor total total foi de R$3.113.551,10 (três milhões, cento e treze mil,
quinhentos e cinquenta e um reais e dez centavos). Resumo de Obras e Instalações, Construção da UPA,
Conclusão - UBS Alto São Bento e Reforma do CIMS sendo empenhadas despesas R$2.306.229,76 (dois
milhões, trezentos e seis mil, duzentos e vinte e nove reais e setenta e três centavos), sendo pagos no
exercício. R$163.407,57 (cento e sessenta e três mil, quatrocentos e sete reais e cinquenta e sete centavos.
Passou-se então a explanação sobre o consórcio de saúde CIS AMFRI e todas as ações pactuadas e
efetivamente realizadas e pagas, somando valor de R$199.852.55 (cento e noventa e nove mil, oitocentos e
cinquenta e dois reais e cinquenta e cinco centavos). Isto posto encerrou a apresentação e esclareceu as
dúvidas, encontrando-se então APROVADA a prestação de contas do 3º Quadrimestre de 2020. Passou-se
então a palavra ao secretário Sr. Alexandre que solicitou apreciação e aprovação do aumento do valor de
consulta médica especializada de R$40,00 (quarenta reais), para R$50,00 ( cinquenta reais), que foi
APROVADA, considerando que temos recursos financeiros para atender a demanda. Na sequencia, foi
relata as ações com publicação do regulamento complementar, diário oficial e jornais, os ofícios aos
conselhos locais de saúde ativos, e a todos os equipamentos de saúde. Como devolutiva recebemos a
indicação para concorrer como usuários, do conselho local de saúde do Jardim Praia Mar, Sra. Cristina
Morais Brasil, e Sra. Jaqueline Pacheco, pelo conselho local de saúde da Meia Praia 2, Sra. Maria Lilia
Motta Cancian Lachenski, pelo conselho local de saúde do Morretes, a Sra. Maria Lúcia Kempfer, e a Sra.
Terezinha de Lara Martins. Para o segmento trabalhadores de saúde, atuando na UBS Meia Praia 1, Sr. José
Bizerra da Silva Filho, atuando da UBS Morretes a Sra. Rosilda Aparecida da Silva Xavier e atuando na
UBS Jardim Praia Mar, Sra. Viviane Pacheco, todos atuam como Agente Comunitário de Saúde, e foi
aprovado o modelo de cédula votação e também definida então que seria verificada a possibilidade de
divulgação através de divulgação em rádio na cidade e se disponibilizaram a participar a Sra. Janaina e o Sr.
José, e tentaremos a data de 16/04/2021 pela manhã. Sendo então informado como está a organização para o
dia 16/04/2021 a votação no período da tarde e que será feita a divulgação e preparação de todas as equipes
da unidades básicas de saúde para que ocorra respeitando todas as normas de segurança, com a apuração no
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mesmo dia, e publicização no dia seguinte. Informada também a participação da Sra. Janaina em reunião
online ampliada do Conselho Estadual de Saúde do Estado de Santa Catarina, em que foram convidados um
representante por conselho municipal e diversos outros atores neste processo de debate sobre a saúde, com
deputados, representantes do executivo estadual, onde o tema central foi a preocupação com relação ao
agravamento da pandemia e o colapso da rede de saúde, principalmente no referente ao que se toca a falta de
insumos da indústria farmacêutica, e a lentidão do ritmo de vacinação. São 7 documentos que serão
socializados aos conselheiros, que informa as ações tomadas para cobrar agilidade e tomada de decisões nas
ações de enfrentamento a pandemia. Em Itapema, seguimos em ritmo continuo a vacinação, as equipes estão
extremamente cansadas, pois em 1 mês somente 1 domingo houve descanso, preocupa saber do alto número
de idosos que agendam, confirmam o agendamento e não comparece, e como alternativa para agilizar e
vacinar o maior numero de pessoas o mais breve possivel, estão sendo distribuídas diariamente senhas para
pessoas cadastradas e dentro da faixa alvo, para realizar a vacinação.Com relação a próxima reunião
ordinária, a pauta será a RAG 2020 e informes diversos. Todos de acordo e não havendo mais assuntos a
tratar,eu Janaina Alfieri Dutra lavro a presente
ata.___________________________________________________________________________________
Alexandre Furtado Kons dos Santos__________________________________________________________
Mariane Halpin_________________________________________________________________________
Gilvânia Silvestre Soares___________________________________________________________________
Hilda Maria Osorski Lima__________________________________________________________________
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José Bizerra da Silva Filho_________________________________________________________________
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